

Presentación y proyección del documental "El hogar de las niñas"



Información básica

el Jueves, 15 de Octubre 2015, 19:00 - 21:00 

Centro Casa de Asia-Madrid Palacio de Cañete. C/ Mayor, 69. 1ª planta
28013 Madrid

Sitio web : <http://www.casaasia.es/actividad/detalle?id=215981-presentacion-del-documental-el-hogar-de-las-ninas>

Telef. 913 89 61 00

Descripción

El próximo jueves, 15 de octubre, a las 19:00 horas, se presenta en el Centro Casa de Asia-Madrid (C/ Mayor, 69) el documental "El Hogar de las Niñas", que muestra la labor de la ONG del mismo nombre en Bengala Oeste, una aldea cercana a Calcuta. Acoge a más de 300 niñas de las llamadas 'intocables' por pertenecer a la tribu Shantal y, gestionado por Guzmán Lago, se dedica a cuidar de ellas y prepararlas para que en un futuro puedan ir a la Universidad y alejarlas de la pobreza y la discriminación.

El documental está escrito y dirigido por Marcel Cifré y Raúl Roda y muestra no solo la labor de esta ONG en una tierra hostil y la creciente esperanza de las niñas, sino también el origen de por qué las familias deciden alejarse de sus hijas para que ellas sí puedan tener una oportunidad. La presentación será a cargo de Teresa Gutiérrez del Álamo, directora del centro Casa Asia Madrid.

Asimismo, intervienen después de la proyección:

- Guzmán Lago, representante de la ONG El hogar de las niñas y coprotagonista del documental.
- Marcel Cifré, director del documental.

La entrada es gratuita hasta completar aforo y permitirá disfrutar de la proyección del documental, además de escuchar a sus protagonistas. Deberá confirmarse la asistencia al correo: cbedoya@casaasia.es